

Jahresbericht 2009/2010

Datum: 28.6.2010

1. Laufender Unterhalt Homepage

Die Kommission traf sich im abgelaufenen Geschäftsjahr zu zwei ordentlichen und einer ausserordentlichen (siehe Pt. 2) Arbeitsgruppensitzung. Ein Teil der ordentlichen Kommissionsarbeit betraf die Pflege der Homepage (Aktualisierungen und Korrekturen der umfangreichen Inhalte). Die Mutationsaufträge (Adressen) wurden von Frau Gerber vom BLW jeweils rasch umgesetzt. Die technische HP-Betreuung erfolgte wiederum durch Denise Buser (aufgrund eines Amtswechsels in BL seit 1. Juli 08 im Auftragsverhältnis von suissemelio). Angesichts der bevorstehenden Gesamtüberarbeitung (siehe Punkt 2) beschränkten sich die Anpassungen auf das Wichtigste.

Aufruf an alle Mitglieder: Bitte die Homepage-Inhalte (insbesondere Kontaktstellen, Aktuell) kontrollieren und Änderungen (Veranstaltungen, Personelles/Umstrukturierungen, Korrekturen, etc.) der Kommission oder dem Vorstand melden.

2. Auftrag Überarbeitung Homepage

An der Jahresversammlung 2009 wurde „grünes Licht“ für den Auftrag an die Firma web.grooves erteilt. Im Oktober wurde der Vertrag von allen Parteien (Auftragnehmer, suissemelio, BLW) unterschrieben und die Arbeiten konnten starten.

Aufgrund guter Vorarbeiten unter Mithilfe des Vorstandes konnte die neue Struktur der Homepage durch den Auftragnehmer erstellt und die sehr zahlreichen Dateien von der alten in die neue Homepage „eingepflegt“ werden. An einer ausserordentlichen Sitzung im Februar 2010 hat die Kommission einen ersten Prototypen einsehen können. Auch der Vorstand hat sich an zwei Sitzungen mit der Thematik befasst: Der Prototyp wurde weiterentwickelt und es entstand eine web-fähige Version, welche auch durch das BLW/Ländliche Entwicklung begutachtet wurde.

3. Budget

Das Budget 2009/10 der Kommission betrug Fr. 10'000.- und wurde für das Redesign der Homepage verwendet. Die offenen Budgetbeträge des Vorjahres für den Überarbeitungs-Auftrag wurden ins Budget 2009/2010 zurückgestellt, um den Aufwand des externen Beauftragten decken zu können.

4. Personelles und Dank

In der Kommission Homepage sind keine personellen Mutationen zu verzeichnen.

Nach Abschluss des Überarbeitungsauftrages der Homepage muss der weitere Auftrag der Kommission überdacht werden.

Im Namen der Kommission Homepage danke ich Allen, die an der Nachführung der Homepage beteiligt sind, für die gute Zusammenarbeit und freue mich, den neuen Internet-Auftritt von suissemelio auf die Jahresversammlung vom 26./27.8.2010 in Betrieb zu nehmen.

Ueli Salvisberg, Präsident ai